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Beitrag von „papahippie“ vom 29. Juni 2017, 19:46

Grundsätzlich fände ich es besser weniger beschissen, ein Stück vom Grundstück zu verkaufen
als ein gleich ein Stück vom Verein.

Aber bei den vielen Hindernissen (Baurecht, andere Abteilungen, Hotel, Zuschußgeber,
Tennisstadion, Schwimmbad.....) ist wohl realistisch mit 8-10 Jahren zu rechnen, bis da real was
zu veräußern wäre, selbst wenn alle Beteiligten wohlwollend mit dem Verein umgehen. Und vor
einer Bebauungsplanänderung (siehe obiger Beitrag von Matthias77) wird man auch keinen
geduldigen Investor finden, der das aussitzt.

Man könnt aber den Aufsichtsrat per Antrag auf der MV damit beauftragen, mal zu berichten,
wie sich das konkret verhält.
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